

SORTIE FAMILLE 2009 PLOUMILLIAU



Ce week-end, les membres de la Roue libre lampaulaise (RLL) se sont offert une balade famille trégoroise. Ils ont été hébergés au gîte de Kerizout, un manoir restauré à Ploumilliau (22), dans un cadre verdoyant. Durant cette escapade, les cyclotouristes lampaulais ont visité quelques sites magnifiques, comme Locquémeau, LeYaudet, Locquirec, Beg-an-Fri, Saint-Jean-du-Doigt, ainsi que les environs de Guerlesquin. Cette sortie clôture, en quelque sorte, les principales activités de la saison 2009. En attendant la future saison, les cyclotouristes continueront de sillonner le pays d'Iroise, à l'occasion de leurs sorties hebdomadaires. Pratique Renseignements : tél.02.98.84.06.00.